

寄付

商工会青年部が桂川町に寄付 「子どもたちのために」



▲井上町長に寄付を手渡す中嶋部長（中央）と奥野副部長（右）。

5月27日(水)に行われた「第30回桂川町商工会青年部チャリティゴルフコンペ」の参加費の一部が町に寄付されました。町長室を訪れた青年部部長の中嶋啓一郎さんは、「子どもたちのために使ってほしい」と、寄付を町長に手渡しました。

話題

犯罪被害者支援へ 総合体育館に自販機設置



売上げの一部が、「福岡犯罪被害者支援センター」に寄付される「犯罪被害者支援自動販売機」が総合体育館に設置され、同センターから感謝状が贈られました。県内の自治体で設置しているのは桂川町のみで、2013年に総合福祉センター「ひまわりの里」に設置されたものに次いで2台目となります。

5月17日

嘉穂地区親善ソフトボール大会で 桂川町シニアソフトクラブが準優勝

桂川町総合グラウンドで開催された「第19回嘉穂地区親善ソフトボール大会」に、桂川町シニアソフトクラブが参加しました。同クラブは順調に勝ち進み、決勝戦で旧庄内町と対戦しましたが、4回裏に大量失点を許すなどして敗戦。惜しくも準優勝となりました。

【決勝戦結果】

	1	2	3	4	計
桂川町	2	0	2	1	5
旧庄内町	2	4	1	10	17

5月20日

ホールインワンが12人も 桂老連グラウンド・ゴルフ大会



桂川町老人クラブ連合会のグラウンド・ゴルフ大会が開催され、130人が参加しました。五月晴れの下、ホールインワンが12人出るなど大盛況の大会となり、健康と仲間づくりの笑顔があふれるすばらしい日となりました。



写真ニュース ダイジェスト!



まちの話題を一挙紹介!
桂川町ホームページ上でも更新中!
<http://www.town.keisen.fukuoka.jp/>

まちの話題は企画広報係まで。
☎65・1085



5月17日

子供和太鼓「夢童鼓響」が 福祉施設で慰問演奏

桂



川町内の子供和太鼓「夢童鼓響」が、飯塚市の福祉施設で慰問演奏を行いました。幼稚園児から高校生まで11人による太鼓の演奏に、施設の方々からは大きな笑顔と拍手が送られました。

5月19日

住民の文化作品が集結 第2回土師三区文化総合発表会



土師三区住民が手がけた絵画、書、写真、手芸などを一同に展示した「第2回土師三区文化総合発表会」が、6日間にわたり町立図書館で開催されました。「全員参加」を目標にしており、74～96歳までのお年寄りの手形を使った作品など、力作揃いの展示会となりました。

6月5日・8日

役場はどんなトコロ? 小学生たちが桂川町役場の施設見学

6

月5日に桂川東小学校、6月8日に桂川小学校の三年生による総合学習が行われ、桂川町役場の施設見学が行われました。役場内の各部署がどのような



活動をしているかを見学した児童たちは、「何人働いていますか」「お昼ごはんはみんなで食べるのですか」などの質問を担当者に行いました。